Ebendorf besucht Ebendorf

Fast genau vor einem Jahr besuchte eine Gruppe aus Ebendorf ihre gleichnamige Partnergemeinde in Deutschland (nahe Magdeburg).

Heuer, zum Pfingstwochenende folgte der Gegenbesuch der "deutschen" Ebendorfer.

Die Ortsvertreter OV Josef Hugl, GR Walter Weinerek und GR Gertrude Gabauer sowie der Musikverein unter der Leitung von DI Karl Schreiber, freuten sich über die 41 Besucher, welche alle bei Gastfamilien im Ort untergebracht werden konnten.

Während der Samstag ganz im Rahmen einer Mistelbachbesichtigung (mit Empfang des Bürgermeisters, Stadtführung durch Frau Christa Jakob, usw.,) stand, begleiteten die Gastgeber ihre Freunde am Sonntag zu einem Ausflug nach Wien (Innenstadt, Schönbrunn,...) Am Pfingstmontag, nach einem traditionellen Frühschoppen mit der Ebendorfer Musikkapelle im Vereinshaus, traten die Gäste ihre lange Heimreise an.

